

Federführendes Amt:  
Amt für Jugend und Familien

Beratungsfolge	Behandlung	Ö	Termin
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	Ö	11.11.2021

**Betreff:**

***Namensgebung Kindertageseinrichtung „Kinderhaus Burgeräcker“***

**Beschlussvorschlag:**

Das neue Kinderhaus an der Straße „Burgeräcker“ 9/1 wird als „Kinderhaus Burgeräcker“ bezeichnet.

**Begründung:**

Im April dieses Jahrs wurde das neue 2-gruppige Kinderhaus in der Straße Burgeräcker 9/1 eröffnet. Da dieses Kinderhaus unmittelbar neben der Kinderhaus Körnle gebaut wurde und dieses auch mittelfristig ersetzen soll, war der „Arbeitstitel“ dieses Kinderhauses „Körnle II“. Anders als ursprünglich geplant, bleibt das bisherige Körnle (I) weiterhin in Betrieb, da ohne dieses Kinderhaus der Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen sowohl für unter 3-jährige Kinder, wie auch für über 3-jährige Kinder im Schelmenholz nicht gedeckt werden kann.

Um Verwechslungen der Kinderhäuser auszuschließen und für die Eltern klare Namensbezeichnungen vorzuhalten wird vorgeschlagen, die neue Kindertageseinrichtung unter der Bezeichnung „Kinderhaus Burgeräcker“ zu führen. Der Vorschlag dieser Benennung kam aus der Mitte der dort beschäftigten Erzieherinnen und Erzieher.

CO <sub>2</sub> -Relevanz:					
Auswirkung auf den Klimaschutz	<b>Nein</b> <input checked="" type="checkbox"/>	<b>Ja</b>	positiv <input type="checkbox"/>	geringfügig <input type="checkbox"/>	erheblich <input type="checkbox"/>
			negativ <input type="checkbox"/>		

Begründung/ Optimierung:

**Anlagen:**